Excélsior Sección: Nacional 2023-06-28 03:01:18

385 cm2

Página: 4 \$23,468.33

1/2

## **CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**

## HABRÁ UN INFORME SOBRE LOS EGRESOS

La exjefa de Gobierno es una oportunidad histórica para las mujeres, señalan integrantes del Frente Nacional de Mujeres

## POR PEDRO TONANTZIN Y XIMENA MEJÍA

nacional@gimm.com.mx

La aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 2024, Claudia Sheinbaum, aseguró que las finanzas de su precampaña están dentro de la norma y que, en su momento, dará un informe de los gastos que ha realizado en sus recorridos por el país.

"Todo es dentro de la norma, todo está dentro de la norma, todo está dentro de la norma, nadie va a violar nada", reiteró.

-¿Tiene un estimado de cuanto dinero se ha gastado?

—Sí, lo vamos a hacer público, no establecemos nada que sea ilegal, absolutamente nada.

En su visita a Cuernavaca, se reunió con universi-

tarios de todo el país, y desde ahí dijo que la oposición es como un camaleón o una tienda de disfraces, donde un día se visten de una cosa y otro día de otra, pero sólo copian las propuestas del presidente López Obrador y de Morena

En tanto, Sheinbaum representa una oportunidad histórica para las mujeres en el avance de la agenda feminista, y su participación en los puestos gubernamentales y de decisiones.

Así lo aseguraron las integrantes del Frente Nacional de Mujeres, una red de dos mil mujeres en el país, quienes respaldan a a Sheinbaum desde el pasado 18 de abril y que han re-

corrido en 71 días la mitad del país.

Este movimiento feminista considera que Sheinbaum será la primera presidenta de México en 2024, al respaldarla por su profesionalismo, visión feminista y honestidad.

"Sheinbaum es quien pueda cristalizar su sueño, que es el de muchas, de millones, de que México se dé el gran cambio. Se rompa el techo de cristal que ha impedido a las mujeres ocupar el más alto cargo de responsabilidad política en nuestro país", destacó Mariana Benítez Tiburcio, diputada local de Oaxaca.

Exlegisladoras, presidentas municipales, empresarias, artistas e influencers se reunieron en la Ciudad de México para manifestar que Sheinbaum Pardo es el mejor perfil de la coalición Juntos Hacemos Historia, al representar el acceso de las mujeres en puestos de decisión, la agenda feminista, y el avance de la igualdad de género.

La exdiputada federal de Morena, Lorena Villavicencio, destacó que Sheinbaum construyó una agenda feminista durante su administración al frente de la Ciudad de México con el programa Mi beca para empezar, programa social que propondrán se asegure en la Constitución al evitar la deserción escolar de miles de niñas.

Las mujeres hicieron un llamado a más mujeres a sumarse y ser *sheingonas* en apoyo a la campaña de la exjefa de Gobierno de la CDMX para ser la candidata de Morena a la Presidencia de México.

## Respaldo Las mujeres hicieron un llamado a más mujeres a sumarse y ser sheingonas

en apoyo a la

exjefa de Gobierno.



**EXCELSIOR** 



La exjefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, estuvo en Cuernavaca, Morelos, donde se reunió con universitarios.

